



Neue Schiedsrichter in Essenrode

Vier Spieler vom TuS Essenrode haben sich am vergangenen Wochenende als Schiedsrichter weitergebildet und ihre Lizenzen erweitert.

Beim dreitägigen Lehrgang in Vienenburg unter der Leitung von Landesschiedsrichterwart Manfred Gumboldt und Bundesliga-Lehrbeauftragten Michael Behrens haben Daniel Bartels, Steffen Niemann und Marcel Riedel ihre B-Lizenz erworben, mit der sie jetzt Spiele bis zur Regionalliga Niedersachsen offiziell leiten dürfen.



"Damit zeigen die Jungs, dass sie Verantwortung für ihr Team und ihren Verein übernehmen wollen und haben dafür ihr freies Wochenende geopfert. In anderen Sportarten ist das alles andere als selbstverständlich", findet Trainer Patrick Linke lobende Worte für "seine Jungs".

Patrick Linke selbst hat beim gemeinsamen Lehrgang sogar seine A-Lizenz erworben und wird damit nun auch das eine oder andere Spiel in der Bundesliga und auf Deutschen Meisterschaften leiten.